

Sobre el viaje del Prelado a Venezuela

La última etapa de su viaje por América del Sur, que era en Venezuela, será reprogramada para más adelante.

07/08/2024

Como se comunicó a través de esta página web, durante los meses de julio y agosto, Mons. Fernando Ocáriz ha estado viajando por varios países de América del Sur, para estar con fieles y amigos del Opus Dei, en el marco del 50 aniversario del viaje

que realizó san Josemaría a este continente.

Al día de hoy, ha visitado Chile y Perú, y próximamente continuará su itinerario hacia Ecuador y Colombia. La última etapa de su viaje, que era en Venezuela, será reprogramada para más adelante. A su vez, envía su bendición especial a cada una y a cada uno de sus hijos venezolanos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/se-pospone-el-
viaje-del-prelado-a-venezuela/](https://opusdei.org/es-sv/article/se-pospone-el-viaje-del-prelado-a-venezuela/)
(29/01/2026)